



El Programa Horizon destinará 70.000 millones a investigadores

El Centro del Cáncer es un firme candidato a presentar proyectos al nuevo plan de la UE, cuya primera convocatoria se abrirá el 11 de diciembre

«como sería el 15%». Juan Riese estuvo acompañado por la vicerrectora de Investigación de la Universidad, María Ángeles Serrano, quien destacó «la gran importancia» de que los investigadores conozcan estas vías de financiación que se contemplan en el Programa Horizon

2020, para que puedan acudir a ellas con «garantías de éxito».

La jornada de ayer estuvo dirigida a grupos de investigación, pymes, responsables de I+D+i y gestores de proyectos con el propósito de que los interesados pudieran identificar oportunidades de financiación.



María Ángeles Serrano y Juan Riese, en el Centro del Cáncer. :: ALMEIDA

:: RICARDO RÁBADE / GMCYL

SALAMANCA. Nada más y nada menos que 70.000 millones de euros es la astronómica cifra con que está dotado el Programa Horizon 2020, cuyos contenidos fueron presentados ayer en el Centro de Investigación del Cáncer de la Universidad. La explicación de los proyectos corrió a cargo de Juan Riese, del Punto Nacional de Contacto del Programa Salud del Instituto Carlos III de Madrid y experto nacional en el Comité de Programa Salud de la CE.

De los citados 70.000 millones, la décima parte -7.000 millones- se destinarán al ámbito de las Ciencias de la Salud. La primera convocatoria de ayudas está muy próxima en el calendario, concretamente el próximo 11 de diciembre y corresponderá, precisamente a las Ciencias de la Salud. En este sentido, Riese puntualizó que la investigación en medicina personalizada y en prácticas de envejecimiento activo será «prioritaria» a la hora de la selección de los proyectos de esta primera convocatoria de Horizonte 2020.

Además, Riese subrayó que los investigadores españoles son «muy competitivos» y que aspirar a unas ayudas por las que pugnan científicos de toda Europa no es algo que les deba de «asustar». De ser así, les permitirá recoger fondos «importantes» para la investigación como «empujón fuerte» para sus tareas. Además, resaltó la importancia que tiene obtener un «retorno» de los fondos, aludiendo en este sentido a un porcentaje muy ambicioso,

Leve crítica a la Junta por los plazos para realizar los proyectos

La Universidad se muestra relativamente satisfecha con la financiación que reciben sus equipos de investigación por parte de las convocatorias de la Junta de Castilla y León. De todos modos, la institución académica considera que todo es mejorable, sobre todo porque los investigadores tienen unos plazos muy ajustados, marcados por la financiación, para desarrollar sus proyectos, según precisó la vicerrectora de Investigación, María Ángeles Serrano. Además, la jornada informativa de ayer en el Centro del Cáncer evidenció que los equipos de investigación deberán concurrir en Europa, a partir de ahora, agrupados en redes con presencia de tres países.